
広島大学校友会理事会 議事要録 

 

日  時  2019年5月20日（月）16:00 ～ 16:30 

場  所  東千田キャンパス 東千田未来創生センター3階ミーティングルーム 

出 席 者  越智会長，原田顧問(兼)副会長，竹林監事，山根副会長，土肥副会長，桂常任理事，前川常任理事，

山田常任理事，前延理事，田中理事，尾形(完)理事，松村(静)理事，松村(誠)理事，尾形(幸)理事，

今井理事，秋野理事，田代理事 外 委任状31件 

(陪席者)   岩瀬財務・総務部長，太呉学長室長，羽田主幹，松田主査，川上主査，岩男G員，内城(校友会)， 

西原(校友会) 

 

（議 事） 

 

１ 役員の交替等について ······································································ 別紙1 

  （会長提案・説明） 

特別顧問1名，理事6名，幹事3名の交替及び理事4名の交替等について説明があり，審議の結果，原案

のとおり承認した。 

 

２ 役員の任期更新について ···································································· 別紙2 

  （会長提案・説明） 

役員の任期更新について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

３ 2018年度決算報告について ································································· 別紙3 

  （会長提案・校友会事務局説明） 

2018年度の事業報告書及び決算報告書について説明後，決算報告について，竹林監事から，適法・適正に

処理されていた旨，監査報告があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

４ 2019年度事業計画（案）及び収支予算（案）について ········································· 別紙4 

  （会長提案・校友会事務局説明） 

2019年度予算編成基本方針案，事業計画案及び収支予算案について説明があり，審議の結果，原案のとお

り承認した。 

 

５ 第13回広島大学ホームカミングデーについて ················································· 別紙5 

  （会長提案・校友会事務局長説明） 

第13回広島大学ホームカミングデーについて，11月2日(土)に開催することとし，審議の結果，原案の

とおり承認した。 

なお，具体的なプランについては幹事会で検討を進めた上で，10月開催予定の理事会で報告することとし

た。  

 

（主な意見） 

・講演者(片岡鶴太郎氏)を選んだのは誰か 

・古澤副学長から紹介があった。高校時代の同級生とのこと。 

・幹事会の検討結果を10月の理事会に提案するのでは間に合わない。基本的なことは今回承認してはど 

うか。 

 

 



 

（報 告） 

１ 入会状況について ·········································································· 資料1 

  （校友会事務局報告） 

2019年5月1現在の個人会員数(22,367名)及び団体会員数(99団体)について報告の後，今年度の新入生

入会率低下の主な原因について，入学料の納付がコンビニエンスストアで可能になったことなど入学手続き

の方法に変更があったことが考えられるため，次年度入学者から同様のシステムを利用して入学料徴収に併

せての会費の徴収ができないか広島大学の入試担当と協議中である旨説明があった。 

また，入会促進について，未入会者の保護者宛の入会案内送付に加え，各部局長宛に在学生入会率向上へ

の協力依頼を行う予定である旨報告があった。 

 

（主な意見） 

・未入会者の保護者宛の案内については，会長と部局長の連名で送付した方が良い。 

・案内の際は，校友会費での学生への支援状況を分かりやすく伝えないと理解してもらえるよう文面の工夫

を。 

・他大学の取り組みを調べて良いところを取りいれてはどうか。 

・愛媛大学の入会率が高いとの情報があるので調べてみてはどうか。 

・教員の入会率も低いのでどうにかしたい。 

 

以上 


